

Nama Peserta Didik : Adriella Liora Candra
NISN : 0126207943
Sekolah : SD Pandu Bandung
Alamat : Jl. Pandu No. 6

Kelas : 6A
Fase : C
Semester : 2 / Genap
Tahun Ajaran : 2023/2024

LAPORAN HASIL BELAJAR

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama	86	Sangat baik dalam hal memahami persekutuan para kudus; dan mewujudkan semuanya ini dalam hidupnya sehari-hari sebagai orang beriman kristiani.
			Baik dalam hal memahami ciri dan sifat Gereja yang satu, kudus, katolik, dan apostolik
2	Pendidikan Pancasila	87	Sangat baik dalam hal menganalisis, menyajikan hasil analisis, menghormati, menjaga, dan melestarikan keragaman budaya dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika di lingkungan sekitarnya;
			Baik dalam hal mampu mengenal wilayahnya dalam konteks kabupaten/kota, provinsi sebagai bagian yang tidak terpisahkan dari wilayah NKRI.
3	Bahasa Indonesia	91	Sangat baik dalam hal menulis kuitansi sesuai dengan komponen atau unsur-unsur kuitansi.
			Baik dalam hal memparafrasekan puisi berdasarkan fakta dan imajinasi dari diri sendiri dan orang lain.
4	Matematika	92	Sangat baik dalam hal menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan modus, median dan mean dari data tunggal dalam penyelesaian masalah
			Baik dalam hal mengidentifikasi bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	91	Sangat baik dalam hal mendemonstrasikan bagaimana sistem tata surya bekerja dan kaitannya dengan gerak rotasi dan revolusi bumi.
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	89	Sangat baik dalam hal mempraktikkan variasi dan kombinasi pola langkah dasar, gerak dan ayunan lengan dan tangan, pelurusan sendi, dan irama gerak mengarah pada tarian daerah dengan benar
			Baik dalam hal mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, nonlokomotor, dan manipulatif dalam berbagai beladiri
7	Seni Rupa	90	Sangat baik dalam hal mampu menciptakan karya 2 atau 3 dimensi dengan mengeksplorasi, menggunakan dan menggabungkan elemen seni rupa berupa garis, bentuk, tekstur dan ruang

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
8	Seni Musik	86	Baik dalam hal mampu menata dan mengolah pola/ tata bunyi-musik dalam konteks sederhana dan semakin menunjukkan tingkat kepekaan akan unsur-unsur bunyi-musik baik intrinsik maupun ekstrinsik baik secara terencana maupun situasional
9	Bahasa Sunda	84	Sangat baik dalam hal mampu menyampaikan perasaan berdasarkan fakta dan imajinasi (dari diri sendiri dan orang lain) secara indah dan menarik dalam bentuk prosa atau puisi dengan penggunaan kosakata berbahasa Sunda secara kreatif sesuai kaidah bahasa dan budaya Sunda. Perlu bimbingan dalam hal mampu menulis berbagai tipe teks (fiksi dan nonfiksi) berbahasa Sunda dari informasi atau pesan (gagasan, hasil pengamatan, pengalaman), dan imajinasi; serta menjelaskan hubungan kausalitas, menuangkan hasil pengamatan, dan meyakinkan pembaca
10	Pendidikan Lingkungan Hidup	91	Sangat baik dalam hal memahami upaya-upaya penghematan energi dalam kehidupan sehari-hari
11	Bahasa Inggris	81	Baik dalam hal mampu merespon dialog tertentu menggunakan present perfect tense. Cukup baik dalam hal menggunakan present perfect tense dalam percakapan maupun kalimat yang menunjukkan aktivitas yang telah dilakukan dimasa lampau namun dampaknya masih bisa dirasakan dimasa sekarang.
12	Teknologi Informatika dan Komunikasi	88	Sangat baik dalam hal mendesain template untuk membuat flyer, poster, newletters menggunakan canva. Baik dalam hal mendesain tampilan artsteps.
13	Bahasa Mandarin	85	Sangat baik dalam hal mengenal kosa kata 日记, 雨, 伞, 雨伞, 打伞, 天气, 又, 真, 冷. Baik dalam hal mempraktekkan menceritakan cuaca dan mendeskripsikan cuaca tersebut dengan kalimat pendek.

No	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Rajin dan giat mengikuti latihan pasukan Penggalang Rakit: Dapat melakukan proses penjernihan air secara sederhana, membuat dan menerjemahkan sandi, PBB tongkat, pioneering serta memiliki sikap hidup dalam menerapkan Tri Satya dan Dasa Darma Pramuka.
2	Seni Suara Gereja	Sangat rajin dalam mengikuti kegiatan latihan SSG, menyanyi dengan khidmat ketika melaksanakan tugas koor pada saat misa sekolah.
3	Paskibra	Sangat baik dalam membangun kekompakan dalam baris berbaris, kerjasama dan menjadi pribadi yang disiplin, serta cinta tanah air.

Ketidakhadiran	
Sakit	3 hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Keputusan :
Dengan memperhatikan hasil belajar yang telah dicapai,
maka peserta didik ini ditetapkan :
LULUS / ~~TIDAK LULUS~~

Orang Tua / Wali,

Bandung, 28 Juni 2024
Wali Kelas,

.....

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Niati Erlina, S.T
NIK. 20060717

Caecilia Winarni, S.Pd.
NIK. 19970703